

Oft erscheinet unerwartet Hülfe;
Wohl dem Menschen, der sie würdig dann genießt!

Die Feierabende im Bohnenfeld.

Ganz am Ende des großen Gartens, der dem Wächter Sölten gehörte, war ein langes und breites Feld mit Feuerbohnen, die an hohen Stangen hinaufgezogen, in ihren geregelten Reihen, in ihrem üppigen Wachsthum und in ihrer braunrothen Blüthe einen schönen Anblick verschafften. Dahin begab sich seit einiger Zeit alle Abende nach Vollendung ihrer Aufgaben die 10jährige Moll, des Wächters Töchterchen. Unter dem Ver-